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Antrag für die Verkehrsausschusssitzung am 17.06.2024 

-ENTWURF- 

 

Erhöhung der Taktung für die Linie 8 

 

Der Beirat möge beschließen: 

 

Der Senat wird anlässlich der Finanzierungsbeschlüsse des Betriebs der Linie 8 

aufgrund des geplanten Streckenausbaus aufgefordert, eine Erhöhung der Fahrzeiten 

im Fahrplan der BSAG durchzusetzen. 

 

Begründung: 

 

Mit Pressemitteilung vom 22.05. von SBMS erfolgte öffentlichkeitswirksam das Bekenntnis zur 
Linie 8 anlässlich des geplanten Streckenausbaus über die bremischen Landesgrenzen 
hinaus.  

Zugleich sind im aktuellen Fahrplan der BSAG per 02.04.2024 keine Erhöhungen auf der 
Strecke zwischen Schwachhausen und Huchting für die Linie 8 vorgesehen. Der 20-Minuten-
Takt bleibt bestehen und erscheint insbesondere in den Morgen- und Abendspitzen 
bedarfsfremd. Hier besteht eine Diskrepanz nicht nur zwischen Angebot und Nachfrage, 
sondern auch zum politischen Bekenntnis des Bremer Senats sowie der zukünftig betroffenen 
Umlandgemeinden. 

Der Beirat erhofft sich aufgrund der höher gewordenen Bedeutung der Linie 8 sowie der 
geforderten Klimaziele des Landes daher eine fahrgastfreundlichere und bedarfsgerechtere 
Taktung von 10 Minuten in den Morgen- und Feierabendstunden sowie 15 Minuten im 
Randbetrieb. Einer 20-minütigen Fahrttaktung ist nach 22 Uhr oder vor 6 Uhr durchaus 
vertretbar und kann hierbei weiterhin Beachtung finden. 
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